



Póker político

Matías Pascal

All-in en el Congreso: Ricardo Monreal Ávila y Fernández Noroña, la nueva jugada política

El Congreso de la Unión está a punto de iniciar una nueva partida con dos jugadores veteranos que ya han demostrado ser hábiles en el arte de la negociación política: **Ricardo Monreal** y **Gerardo Fernández Noroña**. Cada uno, con su propio estilo, llega a la mesa con una mano que, aunque no es perfecta, tiene el potencial de redefinir el juego.

Monreal, con su característico poker face, se ha consolidado como un maestro de la estrategia. A lo largo de su carrera ha sabido jugar sus cartas con precisión quirúrgica, ocultando sus intenciones hasta el último momento, lo que le ha permitido salir victorioso de numerosas partidas. Su habilidad para negociar y cerrar tratos lo ha convertido en un jugador clave dentro de Morena, donde ha sabido mantener un equilibrio delicado entre sus propios intereses y los del partido.

Ahora, con su llegada al Congreso, **Monreal parece estar preparando su jugada maestra.**

El zacatecano es un

jugador de largo aliento, que sabe cuándo pasar, cuándo subir la apuesta, y cuándo ir all-in. Sus alianzas, que han sido tanto su fortaleza como su debilidad, serán cruciales en esta nueva partida. **Monreal llega al Congreso no sólo con la intención de legislar, sino con la vista puesta en una jugada a futuro, posiblemente hacia 2025, donde espera que su paciencia y habilidades de negociación finalmente den frutos.**

Por otro lado, **Gerardo Fernández Noroña** es un jugador de otro tipo. Si **Monreal es el estratega calculador, Fernández Noroña es el jugador agresivo que no tiene miedo de ir all-in en cada mano.** Su estilo confrontativo, muchas veces criticado, es precisamente lo que lo ha mantenido en el juego durante tanto tiempo. **Noroña no es de aquellos que se sientan a esperar la mejor mano; él juega con lo que tiene y lo hace con una ferocidad que desarma a sus adversarios.**

Mientras que **Monreal** podría ser comparado con un jugador de póker que analiza cada movimiento, **Noroña** es el jugador de blackjack que no duda en doblar la apuesta en cada carta. **Su llegada al Congreso viene con la promesa de un liderazgo que no teme hacer ruido, un liderazgo que desafía las convenciones y que seguramente sacudirá las aguas de la política mexicana.**

Sin embargo, la gran pregunta es: ¿qué tipo de partida veremos en el Congreso? ¿Podrá **Mon-**



Gerardo Fernández Noroña

real seguir jugando su juego de paciencia y cálculo sin que Noroña lo obligue a mostrar su mano antes de tiempo? ¿Logrará Noroña imponer su ritmo en una mesa donde otros jugadores podrían preferir una partida más tranquila?

El Congreso, como una partida de póker, es un lugar donde la estrategia, la paciencia y, sobre todo, la capacidad de leer a los otros jugadores, son fundamentales. **Monreal y Noroña, con sus estilos tan contrastantes, representan dos aproximaciones distintas al poder, y será interesante ver cómo sus dinámicas afectarán la legislación y el rumbo del país.**

Lo que es seguro es que la presencia de estos dos líderes en el Congreso garantizará una partida llena de emociones, donde cada movimiento será analizado y cada apuesta podría tener implicaciones a largo plazo. **Mientras Monreal juega a largo plazo, construyendo una jugada maestra, Noroña seguirá apostando todo en cada mano, sin temor a perderlo todo si eso significa mantenerse fiel a su estilo.**

En esta nueva legislatura, la política mexicana será testigo de una jugada intensa, donde el bluff, el farol, y el all-in estarán a la orden del día. Y como en toda buena partida de póker, será el tiempo el que determine quién, al final, se lleva el bote.

MERCADOS

Por cierto, en un tema coyuntural y colateral, es importante tener presente que **ayer el peso cerró la sesión con una apreciación de 0.59 % u 11.6 centavos, cotizando alrededor de 19.64 pesos por dólar, con el tipo de cambio tocando un mínimo de 19.4239 y un máximo de 19.7976 pesos por dólar.**

La apreciación del peso se debió a una corrección, tras la depreciación de sesiones previas. No obstante, la aversión al riesgo sobre **México** se mantiene elevada.

En la sesión, el euro tocó un mínimo de 1.1105 y un máximo de 1.1186 dólares por euro. La libra tocó un mínimo de 1.3168 y un máximo de 1.3264 dólares por libra. Por su parte, el tipo de cambio del euro con el peso tocó un mínimo de 21.5921 y un máximo de 22.1392 pesos por euro.

Así las cartas, nos seguimos leyendo mañana. ¡Ciao!!!



Ricardo Monreal Ávila